



Visite des 2 BP GA à la MAAF

publié le 13/03/2018 - mis à jour le 15/03/2018

Le service courrier de la MAAF

Jeudi 8 mars 2018}

les élèves de 2 BP GA ont visité le service courrier de la MAAF. Le Responsable, Monsieur BARRAUD, leur a fait découvrir la gestion des flux de courrier.

Les élèves ont pu observer la GED (Gestion électronique des documents) à partir des courriers entrants, en passant par l'ouverture, le tri, le scanne, le codage, la ventilation, jusqu'au départ du courrier ainsi qu'à l'archivage des documents.

 [photos_2ga_2](#) (PDF de 363.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.